

HERMES

Sainte-Geneviève remporte les premiers jeux intervillages organisés entre cinq communes

Un bel événement signe de convivialité et d'amusement a été organisé, samedi 18 mai à Hermes.

La commune a reçu les premiers jeux intervillages organisés depuis... «*nul ne saurait le dire, tellement c'est ancien*», souffle le président du comité des fêtes de Noailles, Eric Wailliez.

Cette commune, déjà, propose chaque 14 juillet des jeux mais aux seuls enfants de Noailles. La proposition de Hermes de lancer les jeux intervillages a été reçue avec joie. S'y sont ajoutés Berthecourt, Ponchon, et Sainte-Geneviève.

C'est cette dernière qui remporte cette première édition et aura l'honneur d'organiser les prochains jeux en

2020.

Pour que cette édition 2019 soit une franche réussite, les associations des communes se sont mobilisées et ont regroupé des volontaires pour l'organisation des jeux avec des équipes de douze adultes et six enfants par village, soit pratiquement une centaine de participants.

Au menu des courses de garçons de café, des tirs à la corde, des lancers d'œufs, des joutes sur l'eau et un quiz de culture générale auquel les élus, à raison de deux représentants par commune, ont dû s'atteler. Le soir, un repas festif a été proposé. A l'année prochaine, désormais, à Sainte-Geneviève.

S. H.

